
令和５年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年３月９日（木） 

 

質問順位１ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 防犯カメラについて 

  ア 設置状況について 

  イ データ管理について 

  ウ 一般住宅地域の設置補助について 

 

２ 教育行政 

(1) 奨学金について 

ア 本市の入学準備金貸付制度と奨学資金貸与制度について 

イ 理工農系学部の扱いについて 

ウ 給付型奨学金制度の導入について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) ゴミ集積所のカラス対策について 

ア ゴミ集積所のネットボックスについて 

イ カラス対策について 

 (2) 地域猫対策について 

  ア 道路上でひかれた地域猫について 

  イ さくらねこ無料不妊チケットについて 

 

 

 

質問順位２ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

(1) 公共施設の維持管理（アスベスト対策）の取組について 

ア 本市の現状 

  イ 地域別の状況 

  ウ 改修状況 

  エ 令和５年度の取組内容と予算措置 

  オ 今後の対応 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 地域医療体制（総合病院誘致）について 



  ア 今までの取組の経過は 

  イ 現状認識は 

ウ 令和５年度の取組内容は 

エ 今後の方向性は 

 

３ 都市建設行政 

(1) 荒川左岸通線整備事業の進捗状況と今後の対応について 

  ア 進捗状況 

  イ 問題点等 

  ウ 令和５年度の取組内容は 

  エ 完了までの段取りは 

 

 

 

質問順位３ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 鴻巣市小・中学校適正規模・適正配置について 

ア 大芦小学校の統廃合について 

  イ 小谷小学校の統廃合について 

  ウ 屈巣・共和・広田小学校の小中一貫校又は義務教育学校の新設について 

 エ 北新宿地域の通学区の変更について 

（ア）吹上小学校へ希望する児童数とバスの運行について 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 老人福祉事業について 

  ア 祝敬老おもてなし協賛店への助成について 

  イ 高齢者福祉センターの今後について 

(2) 要援護高齢者等支援事業について 

  ア 高齢者あんしんみまもりサービスについて 

 

３ 都市建設行政 

 (1) エルミ鴻巣からアネックスビルへ行く通路の屋根設置について 

 

４ 市長政策行政 

 (1) 笠原小学校の跡地利活用、その後について 

 

 

 

 



質問順位４ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 安心の子育て支援について 

(1) 小さく生まれた赤ちゃんの育児支援について 

  ア 本市における低出生体重児の出生状況 

  イ 小さく生まれた赤ちゃんの現在の育児支援 

  ウ リトルべビ―ハンドブックの作成と配布を行う考え 

 

２ 家族の介護に寄り添う支援について 

 (1) 家族に介護の必要性を感じた場合の介護する側への支援について 

  ア 介護認定等をはじめ、適切なサービスを受けるための基礎的情報の周知 

  イ 本市が行っている高齢者向けの福祉サービスの周知 

  ウ 誰にでも分かりやすい市ホームページでのコーナー開設やガイドブック等

作成 

 

３ 子どもの学びの機会の確保について 

(1) 不登校の児童生徒の学びの機会をどう確保するか 

  ア 不登校児童生徒の学習者用端末の活用状況 

  イ 学習者用端末の活用により、どのような学びを確保できるか 

  ウ 登校することが困難な生徒の学習機会を確保する「オンライン授業」体制 

整備 

 

４ 道の駅の今後について 

(1) 「（仮称）道の駅こうのす」の進捗と今後の具体的スケジュールについて 

  ア プロポーザルで決定した管理運営候補者からの提案で特に評価されたもの 

は何か 

  イ 鴻巣市らしさのＰＲ、周辺道の駅との差別化や集客、にぎわい創出に資 

する提案とはどのようなものが示されたか 

  ウ 地域産業振興を目的とした市内事業者の参入の進め方について 

  エ 市民へのわかりやすい工事進捗紹介等をどのように行うか 


